ELLES ONT CHOISI LA FRANC

L'appel du large

DÉTERMINEES À **RÉUSSIR LEUR VIE**, ELLES ONT FAIT LE PARI DE QUITTER LEUR PAYS NATAL : LA FRANCE DESTINATION NEW YORK OU LA CALIFORNIE; LE LIBAN OU LE BRÉSIL DESTINATION PARIS. RÉCIT DE **4 SUCCESS** STORIES.

TEXTE: ANNE EVEILLARD • PHOTOS: DR

MARIE-LOUISE MOINEAU

Sur la route... TSELANA TRAVEL Nombre de salariés : 5 personnes. Chiffre d'affaires : Marie-Louise Moineau préfère rester discrète. Néanmoins, elle avoue organiser entre 3 et 4 voyages sur mesure par jour. Sachant qu'il faut compter environ 5 000€ par personne pour un beau voyage d'une semaine en Asie, en Afrique ou sur les îles; et environ 1 500€ par personne pour un week-end. 72 JE Nº3, LE FÉMININ D'AFFAIRES & DE SÉDUCTION

"J'ai la bougeotte!"

Elle voyage depuis qu'elle est toute petite!

"Mes parents nous emmenaient en vacances, du Liban jusqu'en France, en voiture", se souvient Marie-Louise Moineau, en terminant une tasse de café. Grande, mince, brune, en jeans et pull-over zippé, elle fait signe à son chien Ulysse, un immense berger allemand, de se coucher.

Voyager, bouger, s'évader, elle a ça dans le sang. Alors quand son mari lui a fait découvrir l'Afrique du Sud, elle a eu le coup de foudre pour ce pays aux contrastes saisissants. "D'emblée, là-bas, je me suis sentie comme chez moi", confie Marie-Louise Moineau. Alors, elle va y rester un peu plus de trois ans. Et juste avant de partir, elle va créer sa société: Tselana Travel. Une agence de voyages haut de gamme et sur mesure, bien loin du "prêt-à-partir" façon les Bronzés. "Tout est conçu par rapport à la personnalité du client", explique-t-elle. Un client qui, s'il a du temps, peut venir dans les bureaux parisiens de l'agence: un appartement doté d'un petit salon avec balcon, chaises de jardin et vue sur Paris, dans lequel on vient déterminer son programme, ses excursions et choisir son hôtel.

On the road, again

"Venir vivre Paris a été très dur", reconnaît cette fan de brousse et de Berlin. Aussi, outre ses déplacements professionnels, cette mère de deux adolescentes repart-elle au moins une fois par an en Afrique. "Ma plus jeune fille a fait son premier safari à 6 mois: mais, ses copines de classe ne veulent pas le croire!" A terme, c'est sûr, Marie-Louise Moineau repartira vivre là-bas: "Je me vois bien prendre ma retraite dans un lodge, dans un coin perdu, au milieu des animaux." En attendant, le téléphone sonne. Elle s'arrête de rêver. Retour à la réalité. En fin de journée, pour se changer les idées, elle ira se balader sur les quais de Seine, à la hauteur du Pont Neuf : son quartier préféré, "pour la vue sublime que l'on a sur Paris à cet endroit précis". Une certaine idée du luxe et de l'exception. A l'image des voyages qu'elle concocte, telle une recette de cuisine de chef étoilé.